
Althofener Kameraden waren mehr als 12.000 Stunden aktiv

09.01.2016 | 11:39 | Hannes Steinmetz (Kleine Zeitung)

Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Althofen wurde Bilanz gezogen. Die Kameraden rückten 2015 zu 178 Einsätzen aus, 119 davon waren technische Hilfsleistungen.

Eine Suchaktion nach einem abgängigen Patienten, ein Waldbrand bei Treffling oder der Flugzeugabsturz in Hirt – das waren nur drei von dutzenden Einsätzen, zu denen die Kameraden der Feuerwehr Althofen im vergangenen Jahr ausgerückt sind. Die genaue Bilanz wurde bei der jüngsten Jahreshauptversammlung vorgelegt.

Demnach konnte Kommandant **Johann Delsnig** auf insgesamt 178 Einsätze, darunter waren 119 technische Hilfeleistungen, zurückblicken. Die 50 aktiven Mitglieder, darunter vier Frauen, leisteten bei allen Einsätzen 2291 Stunden, insgesamt waren es 12.206. Im Durchschnitt, so die Bilanz, war demnach jedes Mitglied 40 Minuten täglich ehrenamtlich im Einsatz.

Geleistet werden können viele dieser Stunden nur, wenn die Arbeitgeber den Feuerwehrleute dies auch ermöglichen. Wurde die Treibacher Industrie AG bereits 2011 ausgezeichnet, wurde diese Würdigung heuer „Flex“ zuteil. Das Unternehmen erhielt von Bundesfeuerwehrverband und Wirtschaftskammer die Auszeichnung „Feuerwehrfreundlichster Arbeitgeber Österreichs“.

© kleinezeitung.at